

# *Matanzas la gana a Granma y Villa Clara vuelve a perder ante Ciego en pelota cubana*

---



La Habana, 6 ene (RHC) Un viejo axioma beisbolero reza que ningún juego se parece a otro y el de ayer aquí lo ratificó al escenificar Cocodrilos y Alazanes el mejor de los cuatro desafíos de la actual postemporada y en el cual los yumurinos lograron igualar la semifinal ante los granmenses.

Jonder Martínez, el abridor del choque, no fue el ganador, pero a él le caben los honores de héroe. Mantuvo en un puño, cerrado, a la poderosísima ofensiva del este. En cinco y dos tercios solo aceptó dos imparables y permitió una sola carrera, refiere el diario Granma.

El partido tuvo instantes de mucha tensión y cruciales, pero creo que fue el del quinto donde Jonder Martínez aseguró la victoria para su escuadra al sacar el que considero el out más importante del juego, cuando con hombres en tercera y segunda y dos outs ponchó tras 11 lanzamientos al talentoso joven Yoelkis Céspedes.

Igual de importante fue el segundo capítulo. En esa instancia los rojos yumurinos literalmente fabricaron, cual orfebres la que le dio temprana ventaja. Con cuatro comparencias al home, que incluyeron solo un jit, pisaron una vez el plato. Y si Jonder fue clave, el relevo de Frank Medina vistió la noche desde el

montículo. «Te dije ayer que lo saqué con el juego en desventaja porque quería verlo. Estuvo muy bien, con menos velocidad ahora, pero muy efectivo y dominador. Y mira, no está entre los 50 de la preselección al Clásico Mundial», dijo el mentor matancero Víctor Mesa.

«El abridor del tercer choque será Yoanis Yera», afirmó y a una pregunta sobre el trabajo arbitral en home respondió que «es muy fácil hablar mal de alguien. Él estuvo en una situación muy difícil, pero la culpa no la tiene él, sino los que le pusieron en un juego de este tipo, que no son para desarrollar, son para hacer el mejor trabajo posible», aseguró.

Lo mismo opinó el conductor granmense Carlos Martí. «No perdimos por el árbitro, pero sí digo que este no era un desafío para él». El estratega confirmó a Neolvis Entenza para el choque siguiente el domingo, en Bayamo.

Si no cambia radicalmente la corriente y Villa Clara se levanta de su letargo en las semifinales de la Serie 56, los Tigres avileños, monarcas defensores del béisbol nacional, avanzarán a su tercera discusión del cetro consecutiva, luego de desbancar de forma contundente a los Azucareros por segunda ocasión, esta vez 9 a 6.

Aunque sin la necesidad de remontar gracias a la excelente faena monticular del diestro pinareño Vladimir Baños (seis episodios sin boletos, una limpia permitida y tres ponches), los locales volvieron a enardecer las tribunas del parque José Ramón Cepero.

Como en el duelo inicial, los Tigres fabricaron sus tres primeras carreras después de dos outs contra los envíos de otro vueltabajero, el gigante Yosvani Torres, quien de nuevo fracasó en su intento por llegar al centenar de victorias en torneos domésticos.

Esta vez la ofensiva de los avileños no dio respiro a los lanzadores naranjas, con sólido aporte de los refuerzos Edilse Silva (par de anotadas) y Dainier Gálvez (tres remolques), aunque es válido reconocer que los nativos Osvaldo Vázquez, Raúl González y Abdel Civil también han mantenido sus maderos ardiendo.

Tal vez ese complemento le ha faltado a los villaclareños, quienes han recibido muy poco de Andy Zamora, Javier Fusté o Norel González, este último pésimo en la defensa del bosque izquierdo, como era previsible si tenemos en cuenta que solo había jugado un partido en esa posición durante la actual campaña.

Por cierto, los males naranjas al campo han sido crónicos en las praderas, porque Reinier León tampoco ha logrado cubrir mucho espacio en el medio, y durante el segundo choque un elevado noble le picó delante en la entrada que los Tigres se separaron definitivamente.

«Es cierto, la defensa nos ha afectado y no tenemos muchas más opciones, porque Cepeda no puede jugar al campo. Pero el pitcheo ha sido también deficiente, nuestros lanzadores no han podido aguantar y se nos han abierto mucho los partidos. No obstante, me quedo con la reacción del equipo al fabricar cinco carreras al final cuando ya estaba casi todo liquidado», aseguró a *Granma* el mentor Vladimir Hernández, quien confirmó a Alain Sánchez como abridor del tercer choque (sábado-7:15 p.m.) en el Sandino, mientras Torres y Freddy Asiel Álvarez subirán a la loma para el cuarto y quinto desafíos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117579-matanzas-la-gana-a-granma-y-villa-clara-vuelve-a-perder-ante-ciego-en-pelota-cubana>



**Radio Habana Cuba**